

## Marche de Pâques, dimanche 9 avril

Le rendez-vous était fixé à 4h00 du matin, au départ du Pont de Pierre. Nous avons assisté à la veillée de Pâques à Notre Dame des Cités, et le père Xavier donnait rendez-vous après la célébration aux courageux qui se lèveraient à 7h du matin à Montargis pour célébrer Christ ressuscité. Avec Mayeul, on se disait que les courageux c'était aussi nous qui nous lèverions à 4h pour la marche de Pâques.



Pas si simple de se lever si tôt quand on s'est couché si tard. Mais c'est pourtant la seconde fois que l'on participe à ce temps de partage, l'an passé nous étions partis de l'église de St Maurice sur Aveyron. La question posée cette année « Comment je trouve ou fais ma place ? », au-delà de la marche et de la randonnée entre amis, puisque nous retrouvions aussi des personnes avec lesquelles nous avons déjà cheminé l'an passé. Nous sommes



partis de nuit en direction des Billonnais où nous attendait une première collation assurée par Rose-Anne, café, thé, pommes et biscuits. Nous avons initié un premier temps d'échanges pour mieux se connaître et discuter de notre place à la maison, au travail, dans nos loisirs ou encore dans nos engagements citoyens. Le temps de se déplacer vers le point haut de la ballade pour profiter du lever du soleil et du ciel irisé.

Les pieds humidifiés par la rosée, emmitouflés dans nos blousons, nous nous sommes progressivement éveillés jusqu'au retour au pont de Pierre, chacun ayant pris soin de ramasser quelque chose en chemin (une fleur, une pierre, un brin de bois ...) à poser sur l'autel, inspiré par notre marche de Pâques. Notre parcours s'est conclu par une célébration en plein air animée par le père Jean Sigot, avec un temps de prière et de chant animé par les plus jeunes.



Rendez-vous l'an prochain ...

Mayeul, Christophe et Mana